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茨城新聞広告賞 特別賞 受賞

お問い合わせ

電話： 0282-25-1811    ケーブルテレビ株式会社 担当：遠藤

2018年6月29日(金) 筑西ケーブルテレビ(運営会社：ケーブルテレビ株式会社)は、第25回

茨城新聞広告賞 特別賞を受賞し、表彰を受けました事をお知らせ致します。

■受賞広告の内容

ナショナルジオグラフィック( 運営：FOXネットワークス株式会社 )協力のもと、「生物多様性

の魅力とは」「こどもたちの個性をどう育むか」等について、以下の3名がそれぞれの思いや

意見を交わし、その鼎談内容を記事として出稿。

【 出演 】

須藤 茂 氏( 筑西市長 ）、 田中 直樹 氏( ココリコ )、 髙田 光浩

【 鼎談記事 】

2017年7月8日(土)発刊 ※内容は別紙参照

( )ケーブルテレビ株式会社

代表取締役

表彰式の様子 2018年6月29日(金)
場所： 水戸プラザホテル

後列左から1番目 ケーブルテレビ代表取締役 髙田 光浩

写真提供： 株式会社 茨城新聞社



を果たしていくことだと思っていま
す。ナショジオのような質の高い番組
を見ていただき、子どもたちの夢やヒ
ントになる情報を提供していきた
い。私たちの周りは自然があふれ、
自然に接する機会に恵まれていまし
たが、今はなかなかそうはいかな
い。メディアとして、今の社会に足
りない点を情報として補い、子供た
ちの好奇心を刺激していけたらいい
ですね。
田中　教室の中での僕は本当に
普通の子だった。テストができ
たわけでもないし、スポーツ
が得意だったわけでもない。
普通をたくさん集めてふるい
にかけて、一番最後にのこ
るような純度の高い普通の
子、特徴のない子でした。
そんな僕が今こうしてあ
るのは「こんなふうにな
りたい」「もっと楽しみた
い」といった好奇心を持ち
続けたからです。そうする
と「そのためにはどうした
らいいんだろう」と考えるよ
うにもなります。

田中　ナショジオ・オープンキャンパ
スに参加してくれたお子さん方はすご
く元気で、反応も最高でした。１時間
半の長いイベントでしたが、最後まで
楽しんでくれた。質問も面白くて、子
どもたちの自由な発想ってすごいとあ
らためて思いました。
須藤　素晴らしかったのは、田中さん
の子どもたちを引き付ける力。面白い
話、興味をかきたてられる話は時間を
忘れさせます。
髙田　オープンキャンパス
は、筑西市にケーブルテレ
ビを開局して５年になるこ
とから、感謝の気持ちで開
催しました。子どもも大人
も田中さんのお話、そして
ナショジオの映像に目を輝
かせていました。今回のイ
ベントがきっかけで、動物
に関する仕事に就くような
お子さんが育ってくれた
ら、と思います。
須藤　筑西市は自然に恵ま
れています。もっともっと
お子さんを自然の中に連れ出せば、子
どもたちの目は輝きます。自然との触
れ合い、発見は心を豊かにします。筑
西市では「ダイヤモンド筑波」や「勤
行川のサケの遡上」も見ることができ
ます。
田中　サケの遡上が身近な川で見られ
るなんて、筑西市はすごい。命を感じ
られる現場ですものね。
須藤　ぜひ一度、ご案内したいですね。
田中　子どもが小さいうちは、親が
「面白い」と思ういろいろなボールを
投げかけるべきです。そのうちに子ど
もたちは興味のあることを選択し、そ
れが個性につながっていくのだと思い
ます。
髙田　ボールの投げ方はいろいろで、
メディアを通して投げることもできま
す。イベントもキャッチボールの機会
です。子どもたちへの刺激づくりのた
め、自治体や企業にも参加を促し、地
域を挙げて取り組みをサポート
する。その旗振り役を担い、子
どもたちの未来への足掛かり
となることが地域メディアの
務めだと思います。
田中　映像技術の進歩はあ
からさまです。いままで行
けなかったところに行けた
り、新しい生きものに出

会えたり、もっともっとすごい映像を
見ることができるでしょう。未知は解
明されていきます。そうなると、ます
ます人間はヒトにすぎないと感じるよ
うになる。生きものの歴史からすれ
ば、人間なんてよちよち歩きの赤ちゃ
んにすぎないのです。

須藤　筑西市でナショジオオープン
キャンパスが開催できたこと、田中さ
んや髙田社長に本当に感謝します。子
どもは国の宝、筑西の宝です。田中さ
んのお話で、いろいろ感じてくれたと
思います。本当にありがとうございま
した。

田中　子どもの頃、家の周囲の田んぼ
や畑、川で遊ぶことが多く、生きもの
と触れ合うことも自然な流れでした。
見た目が格好よかったり、怖かったり
する生きものに興味を持ちましたね。
大阪の豊中市で育ったんですが、今実
家に帰っても当時の環境が残っていま
す。その体験が「動物について知りた
い」という思いのベースになっていま
す。
須藤　私が生まれた家には、庭に沼が
あり、馬や牛を飼っていました。沼で
は魚釣りやザリガニ釣りもやりまし
た。田中さんと同じように
自然の中でよく遊びまし
た。それ以外、遊ぶ術がな
かったんです。
田中　今と違って、自然の
中で遊ぶしかなかったです
からね。
髙田　私も子どもの頃は昆
虫やトカゲなど、小さな生
きものが好きでした。カマ
キリやトカゲをよく捕ま
え、特に、カマキリが格好
良かった。逆三角形の顔、
目つき、かまが何とも言えませんでし
たね。
田中　そうそう、カマキリに男の子は
ひかれますよね。
髙田　アリジゴクにもひかれました
ね。アリを食べる様子をじっと観察し
ているような少年でした。
田中　僕はサメが特に好きで、最近は
メガマウスというサメに注目していま
す。メガマウスは世界でもまだ100
例程度しか確認されていません。その
うち20例ぐらいが日本でのもの。深
海性の生き物でまだ分からないことだ
らけですが、今年の上半期だけで千
葉、三重で１例ずつ上がっています。
メガマウスについての新しい情報が日
本から発信されていくかもしれない。
お笑いコンビTKOの木下隆行に見た
目が似てますよ。
髙田　似てますね。
田中　サメの飼育に力を入れている大
洗町のアクアワールド茨城県大洗水族
館は大好きなところで２、３度訪ねて
います。サメでは日本一ですね。動物

については「勉
強しよう」と
いうわけで
もなく、自
然と本を
手にした

り、テレビ番組を見るようになり、気
が付いたら知識が身についていまし
た。仕事で動物に詳しい方からお話を
聞く機会も多く、とてもありがたい。
動物園の飼育員さんからは図鑑にも
載っていないような貴重なお話が聞け
ます。

田中　魅力のない生きものなんていな
い。すべての生きものにはそれぞれ魅
力があり、だからこそ生き残ってこれ
たんだと思うんです。人間は生きもの
との間に線を引いてしまいがちです
が、生きものの魅力に触れると「人間

もいろいろな生きものの一種にすぎな
い」「生物学上のヒトでしかない」と
思えてくるんです。そう考えると、楽
になる。生きものの基本は食べて、寝
て、子孫を残すこと。シンプルな生き
方さえできていれば「人間もそれでい
いんじゃないか」と思えてくるんで
す。速く走れる生きものは多くのえ
さを獲得できますが、動きの遅い生
きものはあまり動かないのでエネル
ギーを消費しないからたくさん食べ
なくても生きていける。速いのも遅
いのも個性、すべてが正解。だから
「多様性っていいなぁ」と思うんで
す。多様な動物を見ていると「自分
に合ったように生きていけばいいん
だ」と、生き方にも跳ね返ってくる
んです。
須藤　かつて子どもたちは、自然や仲
間からいろいろなことを学びました。
ガキ大将はいじめっ子をやっつけてく
れました。時代が違うので今の教育に
そのまま当てはめるのは難しいです
が、少なくとも、もっともっと子ども
たちを自然の中に連れ出し、動物や昆
虫に触れさせ、命の大切さや自然の美
しさを学ばせることが大切だと感じて
います。そんなことを学校教育に取り
込んでいければ、と思います。自然の
中では「仲間力」も培われます。
髙田　足の速い子がいれば、計算の得
意な子、気配りのできる子もいます。
すべて同じような個性では社会は成
り立ちません。市長がおっしゃっ
たように、ガキ大将がいて、ガ
キ大将の足りないところを補
う子がいる。今の教育に必
要なことは、それぞれ
の個性を認め、磨い
てあげること。そ
のためケーブルテ
レビに何ができ
るかというと、
個性を育む役割
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大東文化大学経済学部経済学科卒
業。代議士秘書を務めたのち、平
成15年に旧下館市議会議員、同
17年筑西市議会議員（２期）、同
25年４月筑西市長就任。趣味は
野球と釣り。

髙田 光浩 氏

ケーブルテレビ株式会社
代表取締役社長

宮城県出身。法政大工学部卒。平成3年
ケーブルテレビ株式会社入社。同23年6月 
代表取締役に就任。現在は茨城県・栃木
県・群馬県でケーブルテレビ事業を展開。

田中 直樹 氏

お笑い芸人「ココリコ」
ナショジオオープンキャンパス出演

よしもとクリエイティブ・エージェンシー所属。大阪府
豊中市出身。趣味は動物もの（図鑑、DVDなど）、NBA、
映画鑑賞。動物図鑑の編集も手がける。

　生きものの多様性は驚きと感動にあふれている－動物や昆虫の生態
を楽しみながら学ぶ「ナショジオオープンキャンパス2017」（筑西ケー
ブルテレビ主催、文部科学省、筑西市、筑西市教育委員会後援）が６月
17日、筑西市のコミュニティプラザで開かれた。芸能界切っての生き
もの通ココリコの田中直樹さんによるトークとナショジオの迫力映像
に参加者は子どもも大人も目を輝かせた。生物多様性の魅力とは、子
どもたちの個性をどう育むか－イベントを機に田中さんと筑西市の須
藤茂市長、筑西ケーブルテレビの髙田光浩社長が語り合った。

きっかけは自然体験

個性が競演する

目が輝いていた

1888年、米国ワシントンＤＣに創設された世界最大規模の非営利団体（ＮＰＯ）。
創設者はアレクサンダー・グラハム・ベルほか、有識者33人。環境保護、教育、研究支援、探索支援をミッションとして活動。
地球環境を多面的に見つめ、映像などで伝えている。

【ナショナル・ジオグラフィック協会】

企画・制作　茨城新聞社営業局


